

Carnet de Manipulador

En Sólo 15 min. Totalmente Legal. ¡Curso Gratis Online! Sin Registros



ENTREVISTA A URBANO GROPELLO

"Barcelona es un referente en inserción laboral de personas con discapacidad"

El mánager de Invest for Children afirma que la capital catalana es una gran ciudad, pero considera que debe esforzarse más para atraer mayor inversión extranjera

4

0

COMENTARIOS 0



CARLOS MONTANES

Urbano Gropello, mánager de la fundación Invest for Children.

EL PERIODICO publica, en colaboración con Barcelona Global, una serie de entrevistas a profesionales internacionales que han escogido vivir y trabajar en Barcelona. Se trata de personas nacidas y formadas en el extranjero que por su experiencia, formación, capacidad emprendedora y creatividad aportan valor añadido a la economía global y pueden ofrecernos otra visión de la ciudad.

EL PERIÓDICO / BARCELONA

VIERNES, 29 DE ABRIL DEL 2016 - 19:40 CEST

Urbano Gropello, nacido en Turín (Italia) hace 50 años, casado y padre de dos hijos, vivió en Milán antes de mudarse a Barcelona, hace 20 años. Es mánager de Invest for children (Investindustrial), una fundación cuyo objetivo es conseguir una vida mejor para las personas con discapacidad intelectual. También colabora en diferentes proyectos de ámbito médico aportando recursos para la investigación de distintas enfermedades (Hospital Sant Joan de Deu, Sloan Kettering, e EEUU, Uppsala University, en Suecia, Bambin Gesù, en Italia). Su

metodología de trabajo se basa en el Venture Philantropy -el modelo que utilizan los inversores de capital riesgo-, ya que las ayudas financieras van acompañadas de los consejos de expertos en el sector de la organización.

¿Por qué escogiste Barcelona? Trabajaba para una empresa italiana que tenía su filial española aquí, me propusieron trasladarme y acepté encantado.

¿Qué aspectos de la ciudad destacarías como positivos? Barcelona es una gran ciudad, una capital europea que ha sabido mantener su alma, su cultura y tradiciones, una ciudad con un alto nivel cultural y una muy buena calidad de vida.

¿Qué aspectos hay que mejorar? ¿Y cómo? A veces nos miramos mucho el ombligo. Tendríamos que ser capaces, entre todos, de mirar un poco más hacia fuera, analizar y estudiar lo que hacen las grandes capitales europeas para atraer mayor inversión extranjera y ser capaces de facilitar la implantación de multinacionales en nuestra ciudad. Todo esto se podría conseguir mejorando los servicios, ofreciendo bonificaciones, implementando los beneficios fiscales y facilitando las cuestiones burocráticas.

¿Cuál sientes que es tu ciudad? ¿Qué es lo que más echas de menos? Barcelona es ahora mi ciudad ,pero una parte de mi corazón sigue en Turín. Aquí he encontrado todo lo que quería, tanto profesional como personalmente, mi mujer es de aquí y nuestros hijos se están formando en Barcelona, donde hay un muy buen nivel de educación.

¿Cuáles son las grandes carencias de Barcelona en tu sector? En temas filantrópicos, más que una carencia de la ciudad es una falta cultural que España tiene respecto al resto de países europeos, sobre todo en comparación con los países anglosajones, donde empresas y particulares están mucho más involucrados en grandes proyectos de ámbito social. Desgraciadamente, aunque no se puede generalizar, aún razonamos a través de los mínimos que nos marca la ley en términos de responsabilidad social corporativa y realmente se podría hacer mucho más. Éste es nuestro reto y desde hace años trabajamos para dar un buen servicios a las empresas de forma que, a través de nuestra labor, cumplan con la Ley de Integración Social del Minusválido (LISMI) y los resultados se empiezan a ver.

¿En qué aspecto destaca positivamente? Barcelona es sin ninguna duda una ciudad referente y una de las ciudades más inclusivas en Europa en lo que se refiere a hacer más fácil el día a día a las personas con discapacidad, así como en el tema de inserción laboral. Queda mucho por hacer, pero vamos por buen camino. Hace cinco años empezamos aquí en Barcelona un proyecto llamado **“DownTv”** (www.downtv.org). Se trata de una videoteca única, dedicada exclusivamente al síndrome de Down con más de 3.000 vídeos en siete idiomas diferentes. Se dirige tanto a profesionales como a familiares que buscan más respuestas sobre esta condición genética y también a todos aquellos que desean compartir sus experiencias en nuestra comunidad 'online'. Desde su lanzamiento, en 2010, ha alcanzado tres millones de visitas. Se ha convertido en la página de vídeo sobre síndrome de Down más vista en el mundo, iy es 'made in' Barcelona!.

¿Recomendarías a un amigo venir a vivir aquí? ¿Por qué? Siempre que puedo recomiendo Barcelona para que la gente venga a visitarla y a implantar filiales de sus empresas. Esta ciudad está a un muy buen nivel, pero lo bonito es que tiene potencial para convertirse en una de las grandes ciudades.

4

0

COMENTARIOS 0

MÁS INFORMACIÓN EN VÍDEOS

[La Actualidad de la región : Junqueras irá a la reunión con Santamaría con pc](#)



Te recomendamos